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Istituto Comprensivo Statale “Carlo Alberto Dalla Chiesa” – Roma 
 

VERBALE N. 20 

  

CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 12/02/2024 

  

Il giorno 12 del mese di febbraio dell’anno 2024, alle ore 17:00, nei locali del plesso D’Antona-Biagi, su prima 

convocazione del Presidente del 08/02/2024, si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere e deliberare sui 

seguenti punti posti all’o.d.g.:  

 

1.Approvazione del programma annuale esercizio finanziario 2024  

2.Fondo minute spese  

3.Varie ed eventuali 

 
All'appello nominale, risulta la seguente situazione presenze-assenze:  

 

  Presente   Assente   

Dirigente  Maria Elisa Giuntella X  

Componente  

Docenti  

Sabrina Barba  decaduto 

Rita Stefania Ceglie X  

Silvia Gualtieri X  

Paola Loglisci  X 

Jessica Mandarà X  

Francesca Morelli X  

Maria Rosaria Riccio X  

   

 Presidente Maria Bianco  X  

 Vicepresidente Carla Cini   X 

 

 

Componente  

 Genitori 

Roberta Caprioli X  

Marta Caruso X  

Ivana Del Gaudio  X 

Manuela Menniti X  

Cristina Petrucci  X  

Giulia Valentini X  

Componente 

ATA  
Monica Caparrelli X  

Rosaria Carla Gravina  X 

  

Il Presidente sig.ra Bianco, constatato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 

17:05. 

Funge da segretario la docente Francesca Morelli. 

Il Presidente propone al Consiglio la variazione dell’o.d.g. necessaria ad inserire il punto: ”Approvazione 

verbale precedente”. Il Consiglio approva. Il punto verrà discusso come primo all’o.d.g.. 

 

PUNTO 1 – Approvazione del verbale precedente  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

La docente Morelli rettifica quanto verbalizzato al punto 9 “Festa di fine anno” in merito alle disposizioni 

normative europee sull’introduzione di cibi a scuola. La frase “…è vietato introdurre cibi a scuola, qualora 

questi non siano confezionati e non si conservino le etichette e gli involucri per 5 anni” va così emendata: “…è 

vietato introdurre cibi a scuola, qualora questi non siano confezionati e non si conservino le etichette e gli 

involucri per 1 anno”. 
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La consigliera Caruso chiede una rettifica in merito al punto 6 “Ratifica dell’annullamento della delibera della 

seduta del 29/11/2023 numero 14.16”, poiché non è stata citata esplicitamente fra i consiglieri che hanno 

espresso voto contrario alla ratifica del documento. Esaminati i punti in questione, il Presidente invita il 

Consiglio ad esprimere il proprio voto. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto  

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione del verbale della seduta svoltasi il giorno 12/01/2024. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 13; Favorevoli n. 13; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 20.1 del 12/02/2024 “Approvazione del verbale precedente”.  

 

 

PUNTO 2 – Approvazione del Programma annuale esercizio finanziario 2024  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio del fatto che la Giunta Esecutiva ha già visionato ed esaminato la 

documentazione riferita al Programma annuale E.F. 2024, che è necessario approvare per permettere la 

prosecuzione delle attività progettuali di Istituto. 

Il Presidente invita il Consiglio ad esprimere il proprio voto. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto  

Ascoltato l’intervento del Dirigente scolastico e la discussione che ne è seguita; 

Visti: 

• Legge di Riforma del sistema nazionale di istruzione e formazione n° 107 del 13/7/2015 

• Nota MIM Direzione Generale per le Risorse Umane e Finanziarie - DGRUF Ufficio VII Nota prot. 

n. 25954 del 29 settembre 2023 A.S. 2023/24. Comunicazione preventiva del Programma Annuale 

2024-periodo gennaio-agosto 2024 

• Nota MIM Direzione Generale per le Risorse Umane e Finanziarie - DGRUF Ufficio VII prot. n. 

0032361 del 21/11/2023 inerente le tempistiche per la predisposizione e approvazione del Programma 

Annuale 2024 

• D.I. n. 129 del 28/8/2018 “Regolamento recante istruzioni generali sulla gestione amm.vo-contabile 

delle istituzioni scolastiche, ai sensi dell’art. 1, comma 143, della Legge n. 107 del 13/7/2015  

• Nota MIUR Direzione Generale per le Risorse Umane e Finanziarie prot. n. 25674 del 20/12/2018 

“Nuovo Piano dei Conti e nuovi Schemi di Bilancio delle Istituzioni scolastiche” 

• Nota MIUR Direzione Generale per le Risorse Umane e Finanziarie prot. n. 74 del 5/1/2019 “Decreto 

n. 129 del 28/8/2018…Orientamenti interpretativi” 

• Nota MIUR Direzione Generale per le Risorse Umane e Finanziarie prot. 2348 del 6/2/2019 

“Aggiornamento Piano dei Conti” 

• Preso atto che l'avanzo di amministrazione presunto al 31/12/2023 ammonta ad € 349.005,45 

• Accertata la sussistenza di finanziamenti e contributi da parte di Enti, Istituzioni e privati 

• PTOF  

• Proposta della Giunta Esecutiva del 12/01/2024 

• Documentazione presentata 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti l’approvazione del Programma annuale E.F. 2024 e della relazione di 

accompagnamento, secondo quanto predisposto dal Dirigente Scolastico, contenuto nell’apposita modulistica 

ministeriale. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.13; Favorevoli n.  13; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 20.2 del 12/02/2024 “Approvazione del Programma annuale esercizio finanziario 2024”.  
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PUNTO 3 – Fondo minute spese 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio della proposta della D.S.G.A. dott.ssa Maria Grazia Masullo e della 

G.E. di stabilire il fondo per le minute spese nella cifra di € 200,00. 

Il Presidente invita il Consiglio ad esprimere il proprio voto. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico); 

Visto il D.I. n. 129 del 28/8/2018 “Regolamento recante istruzioni generali sulla gestione amm.vo-contabile 

delle istituzioni scolastiche, ai sensi dell’art. 1, comma 143, della Legge n. 107 del 13/7/2015  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

Considerata la proposta della D.S.G.A. dott.ssa Maria Grazia Masullo e della G.E.,  

Delibera 

all’unanimità dei presenti l’importo di Euro 200,00 (duecento/00) quale Fondo economale Minute spese E.F. 

2024, € 50,00 (cinquanta/00) quale limite singola spesa. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.13; Favorevoli n. 13; Contrari n. 0; astenuti n.0.  

DELIBERA N. 20.3 del 12/02/2024 “Fondo minute spese” 

 

 

PUNTO 3 – Varie ed eventuali 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

1) I consiglieri chiedono informazioni in merito al Progetto di canto corale della scuola secondaria di 

primo grado. Il Dirigente risponde che il progetto partirà a breve, avendo il Consiglio appena 

approvato il Piano annuale E.F. 2024. Per permetterne lo svolgimento come previsto dai docenti 

organizzatori, sono stati costituiti due cori: uno femminile e uno maschile. 

2) Il Presidente chiede informazioni riguardo le iscrizioni per il prossimo anno scolastico. Il Dirigente 

informa che, al momento attuale, si sono registrate 77 iscrizioni per la scuola secondaria di primo 

grado e vi sono anche 5 “preiscrizioni”. Sulla base di questi numeri al momento si può ipotizzare la 

formazione di 3 classi. Per la scuola primaria il numero degli iscritti permetterà la costituzione di 4 

classi prime. Su richiesta dei genitori si forniscono le informazioni riguardanti la fase esecutiva del 

progetto Dadaumpa e si comunica che la strumentazione richiesta sta arrivando, che il curriculum è 

stato modificato, gli insegnanti si appresteranno ad allestire gli ambienti. L’identificazione cromatica 

degli ambienti e dei percorsi sarà semplificata, rispetto alla previsione. 

3) La consigliera Valentini chiede se quest’anno verrà sottoposto ad approvazione il progetto di 

accoglienza alunni/ formazione classi prime per le scuole primaria e secondaria di primo grado. Il 

Dirigente risponde che la decisione in merito sarà presa dal Collegio dei docenti. 

 

 

Esauriti gli argomenti in discussione il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 18:00. 

 

 

 Il segretario                                                                                            Il Presidente   

            Francesca Morelli                                                                                       Maria Bianco                                                                                  

                                                                                       

 

 

 

 


